

〈学校目標〉 未来を切り拓く確かな学力、豊かな人間性、健康・体力を育み、郷土愛を醸成する

切磋琢磨

久米島町立
久米島西中学校
学校だより



<http://www.kumenishi-c.ed.jp/>
第1号 令和4年4月21日

就任式・始業式

4月7日（木）に就任式、始業式が行われました。今年度、新たに13名の先生方を迎え、職員、生徒共に、気持ちを新たにいたしました。皆で新たな久米島西中の歴史を刻んでいきましょう。



【始業式の校長あいさつ】

新2年生・新3年生に進級されたみなさん、進級おめでとうございます。

進級した皆さん一人一人の表情や姿を見てみると、それぞれ決意も新たに、始業式に臨んでいることがよくわかり、本当に心強く思えます。

3年生の皆さんは、義務教育の最終学年として、また、本校の最上級生として、学校行事や生徒会行事、部活動など、後輩の模範となり、積極的に取り組んで欲しいと思います。

また、延期となっていた修学旅行が4月に予定されています。ご家族の協力を得て、誰1人感染することなく、全員が参加できることを心より願っています。

2年生の皆さんは、中堅学年として個性を伸ばし、自己を鍛錬し、学校生活を充実させる時です。3年生を補佐して活動するとともに、中学校生活に慣れない1年生も助けてあげて欲しいと思います。また、2年生は中だるみしがちな学年とも言われています。目標を持ってしっかりと取り組む生徒と、1年生の時の緊張感が抜け、なかなか目標を持っていない生徒との差が開くのもこの学年です。是非、目標をしっかりと持ち、自分の力を蓄えてください。期待しています。

先程の就任式でも分かるように、今年は先生方が大きく入れ替わりました。本校にとって「節目」の年となります。これまで、皆さんが努力して西中を成長させてくれました。予測困難な時代と言われ、また、新型コロナウイルスの収束もまだ先が見えませんが、このような状況だからこそ、皆の団結力と秩序を守る道徳心が試されます。何事に対しても対応できる、柔軟でたくましい人に成長してほしいものです。

入学式・学級開き

4月8日（金）に入学式が行われました。真新しい制服に身を包み、幾分緊張した面持ちでの入場でした。コロナ禍の中、来賓としてご出席くださいました町長大田治雄様、PTA会長比嘉淳様、保護者代表佐藤ゆかり様、本当に有り難うございました。



【入学式の校長式辞(抜粋)】

新入生の皆さん、久米島西中学校への御入学おめでとうございます。3月まで、小学校の最上級生としてリードしてきた皆さんが、真新しい制服に身を包み、中学生として入学してきた気持ちはいかがでしょうか？大きな希望と少しの不安を持ちながら身が引き締まる思いではないでしょうか。今日から久米島西中学校の生徒として歩み出します。最初は小学校との違いに戸惑うこともあるでしょうが、先輩や先生方がいます。1日も早く中学校生活に慣れて、楽しく充実した学校生活を送りましょう。

また、3年後には自分が選んだ道に進むこととなります。中学校の3ヶ年をどういう気持ちでどんな目標を持って臨むかによって大きく変わります。中学生活で多くの経験を積みながら、自分がやりたいことをしっかりと見定め、進路選択に生かしてください。

学校行事・対外行事

- 3年修学旅行 4月21日(木)～23日(土)
- 授業参観・学級PTA・部活結成式 4月29日(金)
- 春の遠足 5月6日(金)
- 家庭訪問 5月11日(水)～12日(木)
- 内科検診 5月10日(火)・13日(金)・20日(金)
- 授業参観・PTA総会 5月22日(日)
- 教育相談週間 5月24日(火)～6月10日(金)

○生徒総会

5月31日(火)